

## Puerto Coronel y ProChile se unen para exportar y potenciar a Biobío como capital logística

FOTO: PROCHILE



Puerto Coronel y ProChile organizaron el primer seminario de Exportadores del Centro Sur de Chile, donde más de 100 personas destacaron la relevancia de la Región del Biobío y del Puerto Coronel para fortalecer la logística y las exportaciones del sur de Chile.

El gerente general del Puerto Coronel enfatizó la capacidad del ter-

minal portuario para manejar diversas cargas y su adaptabilidad en exportaciones e importaciones, afirmando: "Queremos ser una pieza clave para que desde Maule a Puerto Montt haya acceso a más y mejores productos, y estamos confiados en que podemos ser una alternativa competitiva para fortalecer la industria del Biobío".

Cristóbal Herrera, director macrozona centro sur de ProChile, cerró con la importancia de la colaboración entre regiones para maximizar el potencial logístico y diversificar mercados. Resaltó que están trabajando en modernizar acuerdos comerciales para facilitar la entrada de productos chilenos a nuevos destinos, como India.